

Düsseldorf e.V.

Hansaallee 321
40549 DüsseldorfTel. 0211.32 69 97
Fax 0211.53 81 34 7

bda-duesseldorf@bda-nrw.de

Baraka – eine neue Stadt für Flüchtlinge-

Ein Zwischenbericht zum Stand der Dinge –

Baraka vor dem Umbau

Zurzeit laufen die entscheidenden Planungen und Prozesse, bevor die Bauarbeiten im Herbst beginnen. Geologische Untersuchungen des Untergrundes sollen die Tragesicherheit der entstehenden Wohngebäude garantieren. Zum Teil ist eine Umplanung notwendig, die zurzeit mit dem Barakateam er Studierenden an der PBSA Düsseldorf durchgeführt wird.

Nach der Regenzeit soll zunächst ein Teilabriss der Hütten erfolgen, bevor nach und nach die neuen, massiven Häuser entstehen. Jede Familie wird dann eine eigene Wohnung beziehen. Die Bevölkerung und auch alle Partner können diesen wichtigen Schritt kaum erwarten. Alle fiebern nun jeden Tag mehr dem offiziellen Baustart entgegen. Der Informationsaustausch mit den Menschen ist Teil des Projektes und viele Formalitäten müssen vorher abgeschlossen werden.

Im Weiteren haben in einem ersten Durchgang 5 Frauen aus dem Slum eine Weiterbildung für Schneiderinnen absolviert. Für das provisorische Atelier wurden 5 Nähmaschinen von der YOU-Stiftung angeschafft, Tische zum Zuschneiden, Stoffe, Garn und anderes benötigtes Material. Die Frauen sind nicht nur mit Equipment ausgestattet worden, sondern auch angeleitet worden, wie sie ihr Geschäft aufbauen können. Sie werden weiterhin begleitet und gefördert, so dass sie ihre Arbeit professionell umsetzen können.

Die Schulungen für die bereits in Baraka aktiven Handwerker sind inzwischen auch gestartet. In kleinen Gruppen lernen die Handwerker jeden Tag in den Abendstunden die Grundlagen von Buchhaltung, Marketing und auch Qualitätssicherung, um ihre Handwerksbetriebe professionell aufzustellen. Alle Teilnehmer verpflichten sich, die dreimonatigen Schulungen regelmäßig und bis zum Ende zu besuchen.

25.07.2017

Bruno Braun BDA Düsseldorf